

# DEUTSCHSPRACHE- MARIA CLARA

## Nach Paris fahren

Die Stadt Paris ist für viele ein Traumziel, das sie wenigstens einmal im Leben besuchen möchten. Wer möchte nicht einmal unter dem Eiffelturm stehen und in den Pariser Himmel hoch schauen? Und dann zu Fuß und mit dem Aufzug wenigstens auf halbe Höhe gelangen und den Blick über die ganze französische Hauptstadt genießen?

Die Stadt hat noch viele weitere Höhepunkte zu bieten. Typisch ist das zum zweiten Mal umgebaute Hallenviertel, wo der ehemalige Großmarkt im Herzen der Stadt lag. Hier findet man heute viele junge Köche, die ihr kleines Restaurant eröffnet haben, auf dem Weg zum vielleicht nächsten Starkoch. Die Besucher freut es, so können sie sich an innovativer, französischer Küche zu vernünftigen Preisen erfreuen.

Fragen über den text

1) Man kommt nur über die Treppe auf den Eiffelturm.

a) richtig

b) falsch

2) Vom Eiffelturm hat man eine gute Aussicht.

a) richtig

b) falsch

3) Der Eiffelturm ist die einzige Pariser Sehenswürdigkeit

a) richtig

b) falsch

4) Das Essen im Hallenviertel ist teuer.

a) richtig

b) falsch

5) Wieviel Male wurde das Hallenviertel um gebaut

a) einmal

b) zweimal

c) dreimal

d) nie